



Professions de l'enseignement : une promesse d'avenir

Jeudi 5 décembre 2024 à Fribourg

La CIIP propose une journée thématique dans le but de valoriser les professions de l'enseignement, en relevant les pratiques enseignantes actuelles déjà tournées vers l'avenir. Un événement « carte de visite » pour et par les enseignantes et les enseignants.

Cette journée est orientée sur l'échange autour du rôle et des gestes actuels et futurs des enseignant.es, en mettant en lumière certains aspects essentiels de leurs activités. En donnant la parole aux enseignant.es et en favorisant le partage d'expériences, l'objectif est de mettre en avant des projets innovants et des pratiques enseignantes inspirantes. Après un bref regard historique et des échanges sur l'évolution des professions enseignantes, le public sera invité à identifier les thématiques à valoriser qui feront l'école de demain.

Public cible

Bien que visant un public large, cette journée est consacrée aux enseignant.es et aux personnes qui se destinent aux professions enseignantes de tous les degrés (scolarité obligatoire, enseignement spécialisé, secondaire II et formation professionnelle).

La thématique s'adresse également aux parents, aux personnes actives dans la formation et la recherche dans les institutions de formation, aux directions d'établissement et aux collaborateurs et collaboratrices des départements de l'instruction publique.

Programme

- **Conférence** sur les parcours dans les professions enseignantes.
- **Table ronde** entre enseignant.es débutant.es et expert.es de tous les degrés autour de l'évolution de leur métier.
- **Présentations de projets** réalisés dans les classes pour valoriser des pratiques innovantes sur des thématiques qui feront l'école de demain.
- **Activité participative** pour identifier les facteurs de réussite des professions enseignantes.

Horaire

9h00 à 16h30

Lieu

Aula de la Haute École pédagogique de Fribourg
Rue de Morat 36, 1700 Fribourg

La CIIP fête son 150^e anniversaire

Depuis sa création en 1874, la CIIP facilite la coordination et la collaboration entre les cantons membres (Berne, Fribourg, Genève, Jura, Neuchâtel, Tessin, Valais et Vaud) en promouvant des politiques éducatives communes pour atteindre des objectifs partagés dans le domaine de l'instruction publique.

Mandatée par la CIIP pour organiser cette journée, la CLFE (Conférence latine de la formation des enseignant.es et des cadres) regroupe des directeurs et directrices des institutions de formation latine, dont les HEP, et les représentant.es des départements cantonaux de l'instruction publique.